

Difusión: 0
Ocupación: 87,03%



Pág: 10

## Subsecretaria Lagos destaca avances de la Educación Parvularia y lidera inauguración de jardín infantil en Rancagua

\$449.820

Vpe pág:

Vpe portada:

En compañía de la comunidad del jardín infantil Floreciendo Vida, de JUNII en Rancagua, la subsecretaria de Educación Parvularia, Claudia Lagos, junto al delegado presidencial regional de O'Higgins, Fabio López, lideraron la inauguración del nuevo establecimiento de JUNJI que, en la capital regional, entrega espacios educativos de alto estándar a 48 niñas y niños.

"En la conmemoración del tercer aniversario del gobierno del Presidente Gabriel Boric, como Ministerio de Educación reafirmamos nuestro compromiso por entregar las mejores condiciones y espacios educativos para las guaguas, niñas, niños y jóvenes, garantizando su derecho a la educación y a una trayectoria que promueva su bienestar y desarrollo integral", destacó la subsecretaria de Educación Parvularia, Claudia Lagos.

Por su parte, el delegado presidencial regional de O'Higgins, Fabio López, relevó que "este logro es una muestra de nuestro firme compromiso con la educación de calidad en la región de O'Higgins. La creación de estos espacios es crucial para el desarrollo integral y para garantizar que cada niño y niña tenga la oportunidad de desarrollarse en un ambiente seguro y enriquecedor".

La sala cuna y jardín infantil Floreciendo Vida consideró una inversión de \$622.571.406, que permiten entregar espacios educativos de alto estándar en más de 410 metros cuadrados construidos.

"Estamos trabajando arduamente para avanzar en distintos proyectos, que van a ser buenas noticias para cumplir con nuestro compromiso de garantizar una educación parvularia pública de calidad e inclusiva. La trayectoria educativa parte en la sala cuna y nosotros estamos disponibles con cobertura e infraestructura de primer nivel, con equipos educativos preparados para lograr que niños y niñas aprendan y se desarrollen en las mejores condiciones", agregó la vicepresidenta ejecutiva de JUNJI, Daniela Tri-

En el hito de inauguración, participaron también la Seremi de Educación, Alyson Hadad, la directora regional de JUNJI, Marjorie Alzamora, la directora regional de Integra, Ximena Ortega, y el director regional de la Superintendencia de Educación, Óscar Acevedo, entre otras autoridades.

Durante los últimos tres años, desde la Educación Parvularia Pública se han desarrollado 358 proyectos de mejoramiento de infraestructura en salas cuna y jardines infantiles públicos, que impactan en los aprendizajes de las niñas y niños. En 2025, la Subsecretaría de Educación Parvularia cumple 10 años instalando y fortaleciendo la institucionalidad del primer nivel, donde se educan más de 710 mil niñas y niños, y aportando con una mirada integral y sistémica que coloca en el centro su bienestar integral y desarrollo.





